

## Neocoretech annonce la nomination de son nouveau Directeur Général

Neocoretech, spécialiste de la virtualisation du poste de travail, renforce son Top Management.



Dans le cadre de ses nouvelles responsabilités, Fabrice MARTINEZ jouera un rôle actif dans la définition de la stratégie de Neocoretech et dans le développement de ses parts de marché sur l'ensemble de sa gamme de produits. Basé sur Paris, il conduira notamment une politique de commercialisation et de recrutement de partenaires en renforçant le réseau de distribution indirect existant et en multipliant les accords de partenariat. Pour ce faire, il pourra s'appuyer sur sa parfaite connaissance des circuits de distribution. Outre ces premiers éléments, il participera à la définition des processus organisationnels internes et insufflera une nouvelle dynamique auprès des équipes.

Titulaire d'un Diplôme d'Etudes Supérieures en Marketing et diplômé de Négocia, Fabrice Martinez a été successivement Directeur Commercial et Marketing, puis Directeur Général de la société ALASSO, Distributeur Européen de solutions de sécurisation de systèmes d'information. Fabrice Martinez a également évolué au sein d'Olivetti et Xerox en qualité de Directeur Commercial et Marketing puis de Business Manager. Avant de rejoindre Neocortech, il occupait dernièrement le poste de Directeur Général France, Afrique du Nord et de l'Est chez Azlan (part of the Tech Data group).

A propos de Neocoretech : <http://www.neocoretech.com>